

# ADDRESS

## Giat Silaturahmi Polsek Cidahu Polres Sukabumi dengan PPK dan PANWAS Kecamatan Cidahu Menjelang Pilkada 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.ADDRESS.CO.ID](http://SUKABUMI.ADDRESS.CO.ID)

May 29, 2024 - 11:45



Giat Silaturahmi Polsek Cidahu Polres Sukabumi dengan PPK dan PANWAS Kecamatan Cidahu Menjelang Pilkada 2024

suasana di Mapolsek Cidahu Kecamatan Cidahu Kabupaten Sukabumi begitu

ramai dan penuh semangat. Pukul sembilan tepat, Kapolsek Cidahu, beserta anggota Polsek dan Anggota Koramil, menggelar acara silaturahmi yang tak kalah hangat dengan cuaca hari itu. Acara ini tak lain adalah langkah proaktif dalam menjalin komunikasi dan kerjasama dengan PPK (Panitia Pemilihan Kecamatan) dan PANWAS (Panitia Pengawas Kecamatan) menjelang pelaksanaan Pilkada tahun 2024 di wilayah Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan yang penuh kebersamaan tersebut, Kapolsek Cidahu memberikan himbauan penting kepada seluruh pihak yang terlibat sebagai penyelenggara Pilkada. Beliau menekankan pentingnya menjalankan tugas dengan profesionalitas dan proporsional sesuai dengan tupoksinya masing-masing. Tak hanya itu, beliau juga mengajak untuk mempererat komunikasi, koordinasi, dan kerjasama antarpihak, sebagai langkah antisipasi terhadap kemungkinan permasalahan yang mungkin muncul menjelang penyelenggaraan Pilkada.

Dalam suasana yang penuh kehangatan, Kapolsek Cidahu juga tidak lupa mengajak semua pihak untuk bersama-sama menciptakan situasi kamtibmas yang aman, tertib, dan kondusif, terutama di wilayah Kecamatan Cidahu. Dengan semangat kebersamaan dan komitmen yang kuat, diyakini bahwa Pilkada di Kabupaten Sukabumi akan berjalan dengan aman, tertib, dan lancar.

Setelah berbagai arahan dan diskusi yang produktif, kegiatan ini berlangsung dengan tertib dan sukses. Semua pihak tampak antusias untuk menjalankan tugasnya masing-masing demi kesuksesan Pilkada yang akan datang.

Demikianlah laporan dari Mapolsek Cidahu pada hari ini. Semoga langkah-langkah proaktif yang diambil dapat memberikan kontribusi positif bagi kelancaran Pilkada tahun 2024 di wilayah Kabupaten Sukabumi.